
『舞昆』工場見学に参加して  

「いただきます」今年初めて新米を食べました、鳥取の自家用農園育てているお米。 

台風 14 号が来る前急遽刈り取った「ひとめぼれ」とのこと。美味しい筈です、ここの昆布は身

体によい「発酵食品」、これをオカズに食が進む、すすむ。

一人釜にこびり付いたご飯も昆布だしを掛けてすべて頂きま

した。満腹！皆さん完食されました。この時期限定でこの新

米の頒布もあるそうな。 

最初に鴻原社長さんの熱心な説明で、真昆布、発酵食品であ

る舞昆などある程度理解後、工場内を見学。大阪で３年熟成

した真昆布を炊いて、今なら松茸・山くらげや椎茸等秋の味

覚が満喫できる。食品工場なので頭の帽子から足元まで整え

て社長さんの案内で見学、以前からのネット販売も店

頭販売も増えているようだ。 

最後に、工場見学中に焚いておられたアサリを特別に

お土産にして頂きました。これは温かいうちにパック

して頂いたので日持ちしないとのこと。でもこれも美

味しい。ご飯の友だけでなくこれを酒の肴にしても結

構いけそう。飲みすぎるな！と叱られるかな？ 

新入会の我々だけではなく、既存会員の方にも是非味わって貰いたい。参加して好かったなぁ！

お世話頂いたお二人、舞昆の社長さんはじめお世話頂いた方々にも有難うございます。今後同窓

会の色んな行事やクラブ等にも積極的に参加したいと思いますので、宜しくお願いします。 
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